和歌山に来たあとの私から見た中国

陳禹君

日本語・日本文化研修留学生 中国

日本と中国との交流は文字による記録が残っている歴史だけでも 2000 年に及びます。それにも関わらず、日本で中国を紹介する書類はごく限られており、和歌山に来たあと、私の周りの日本人は中国の全てを知っているわけではありませんでした。この現状を見ると、悲しい感情がフツフツと沸いてきました。私が愛している国、これほど美しい国の良さをなぜ人は知らずにいるのかと。

中国は今、世界の中の一つの大国として、ますます発展しています。急速な発展とともに、経済だけでなく、中国特有な文化も発展してきました。中華料理、漢方薬、中国高速鉄道なども多くの人に知ってもらうべきです。昔と比べると、現在の中国では驚くべき変化が発生しているのです。

身の回りのことから見ると、その一つに日常生活のデジタル化が挙げられます。金曜日の夜、一週間の仕事がやっと終わり、家のソファーでのんびりと休みたいと思いますよね?お腹もペコペコです。こんな時、あなたならどうしますか?しぶしぶご飯を作るしかない?いいえ、スマホさえあれば、すぐに近くのレストランに注文することができるのです。各レストランのメ



「出典:https://image.baidu.com」

ニューを見て注文し、しばらく家で待っていれば、自分の欲しい料理が手に入ります。また、ネットショッピングも大変発展しています。大型機械から小さな日常用品に至るまで、ネットで買えるようになっています。このようなデジタル化とともに、宅急便事業も発達しています。料金も安く、早く届き、簡単に手に入れられます。しかも、スマホで素早く料金決算されるのです。その使用範囲の広さは、大手企業から露天商に至るまでで、全てスマホで決算されます。ようするに、今の中国では、財布を持ってなくても、生きていけ



「出典: https://image.baidu.com」

るということです。留学生として日本に来た私にとって、このような便利さは東京ではない地方ではなかなか体験できないと気がしました。中国より早く高齢社会に入り、人口不足の日本にとって、確かにこのような人力による便利さは高嶺の花になります。しかし、このような違いがあるからこそ、各国の特徴が表れるのですから、この面からみれば、悪い点ともいえないです。

交通の面から見れば、とくに大中型都市で、地 下鉄も早速に発展しています。政府から補助が出 るため、料金が安い上に、時間も保証されていま す。そして、最近日本にもいよいよ上陸する中国のシェアー自転車は中国でも幅広く利用 されています。安い値段に加え、返却する駐輪場の指定もなく、目的地で乗り捨てできる 特徴を持っているシェアー自転車にみんな大歓迎でした。遠距離の旅から言うと、いま中 国国内を移動するには高速鉄道がとても便利です。主要都市はほとんど高速鉄道で繋がっ ています。どこにも簡単に移動できます。観光客にも十分に優しいです。

中国は悠久の歴史と広大な国土を持ち、万里の長城をはじめとする世界遺産の宝庫です。 国土が広いからこそ、異なる地域で異なる文化が生まれます。各種の文化は様々な経験を 持っています。自然の風物も地域によって異なる為、大自然の様々な素晴らしさをひとつ の国で体験できます。

外国人から見れば、中国人は仲良くするまではよく冷たく感じると言われていますが、

一旦友人になると、中国人の優し さはすぐに感じられい自信を思い 中国人はもともと強い自信を をはあり自信を をしたが、はなり自信という を展とが、まだ残ってくすい ましたががまだ残っていると思えない。 まだ残っていると思えない。 ではまりが強く見える。 では、こうが強くいまいくと に冷たてば、こういくと に変わっていくと



ています。また、これまで中国式の「自由」と「礼儀」につい 「出典: https://image.baidu.com」 て、よく非難されてきました。しかし、それはただの習慣の違いだと思います。文化や習慣の違いは、良い悪いでは測れないものではないでしょうか?各国の習慣を大切にして、互いに敬い、相互の良さを認め合うように交流すればいいのではないでしょうか?

中国の魅力を体験する価値は十分にあると私が保証します。和歌山の皆様いつか中国へ来てください。